

Kommunale

Ticketverkauf gestartet

[16.06.2025] Die Kommunale 2025 erweitert sich erstmals auf drei Messehallen und rückt zentrale kommunale Zukunftsthemen stärker in den Fokus. Der Ticketverkauf für die Fachmesse für Kommunalbedarf ist ab sofort gestartet.

Mit einer Erweiterung auf drei Messehallen präsentiert sich die [Kommunale 2025](#) am 22. und 23. Oktober in Nürnberg. Wie die Veranstalter mitteilen, reagiert die Fachmesse und Kongressveranstaltung für Kommunalbedarf damit auf den zunehmenden Zuspruch und das gewachsene Interesse an Lösungen für aktuelle kommunale Herausforderungen.

Erstmals wird die Messe thematisch klar gegliedert: Halle 8 widmet sich den Bereichen öffentlicher Raum, Mobilität und Nutzfahrzeuge. In Halle 9 stehen Digitalisierung, IT und Kommunikation im Mittelpunkt. Halle 10.0 fokussiert Klima- und Umweltschutz, Nachhaltigkeit, Energie, Wasserwirtschaft sowie Entsorgung und Verwertung. Claudia Reindl, Projektleiterin der Kommunale, sieht in der Strukturierung ein deutliches Signal: „Die Erweiterung auf drei Hallen ist ein klares Zeichen für die Relevanz kommunaler Themen in der heutigen Zeit – von der digitalen Verwaltung bis hin zur nachhaltigen Stadtentwicklung.“

Begleitet wird die Fachmesse erneut vom Kongress des Bayerischen Gemeindetags, der sich als zentrales Forum des kommunalen Dialogs etabliert hat. Neu ist 2025 die Beteiligung des [Gemeindetags Baden-Württemberg](#). Dessen Präsident Steffen Jäger unterstreicht die Bedeutung der länderübergreifenden Zusammenarbeit: „Wir wollen die Gelegenheit nutzen, um klar zu benennen, was Kommunen heute brauchen, um unser Land vor Ort stark, handlungsfähig und sicher zu halten – mit Ehrlichkeit, Realismus und klarem politischen Kompass.“

Auch der DIGITAL-Kongress und der DIGITAL-Talk sind fester Bestandteil des Rahmenprogramms und greifen Entwicklungen rund um die digitale Kommune auf. Praxisorientierte Ausstellerfachforen sowie die Verleihung des DIGITAL-Awards für innovative Projekte ergänzen das Angebot.

Fachbesucher können ihre Tickets ab sofort im Online-Ticketshop erwerben. Die Teilnahme ist ausschließlich dem Fachpublikum vorbehalten – insbesondere kommunalen Entscheidern, Verwaltungsfachleuten und Bürgermeistern.

(th)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Gemeindetag Baden-Württemberg, Kommunale